Londen

A famous English politician once said about the English capital: "It's a nation, not a city". And it's really true, as one can see all the history of the nation through the history of London.


London is 2000 years old and had been founded many years before the first Roman invasion. The first name of the city was Londinium. It was founded on the river Thames, the location of the city being very comfortable and in the course of time a small village turned into a big important city.

Two great misfortunes in the 17' century changed the image of London completely: the Great Plague (1665) killed about 1/5 of the population, and the Great Fire (1666) destroyed 3000 houses and almost all the churches.

Modem London was founded on the place of two ancient cities London and Westminster. Now the territory of the English capital is about 5 thousand square kilometers with the population of more than 8 million people. Traditionally London is divided into three parts: The City, the West End and the East End.

The City is the financial and business centre of London and occupies the territory of about 2.6 square kilometers. Less than 6000 people live there but about half a million people come to work there every morning. Numerous banks and big companies have their head offices there. You can also find the Stock Exchange, the Bank of England, the Old Bailey and the Mansion House there.

The West End is the richest and the most beautiful part of London. The best shops, hotels, restaurants, clubs and department stores are situated there. There are a lot of museums, galleries, concert halls, cinemas and theatres. In the West End you can find wonderful parks and squares. It is in the West End where the University of London is located with Bloomsbury as a students quarter.

The East End is a poorer district but it is developing fast. There are a lot of factories, plants and docks there. It is a working part of London but it is becoming the leading international financial centre with its high quality modem offices, shops, restaurants, hotels, sports and exhibition centres.

If you come to London for the first time and don't know where to go, any guide would recommend you to begin with the heart of the capital - the City and Westminster. Let's start with the Tower of London, which is situated there. This is the most ancient building in London. It was founded in the 11th century by William the Conqueror, who was French and built the White Tower to live in and defend himself and his people from the English. Over the centuries the Tower of London has been a fortress, a royal palace, an observatory, an arsenal and a state prison. Now it is a museum. It is a home of the Crown Jewels, which are used by the Queen and her family today. The ravens are one of the most famous sights of the Tower of London. According to the legend if the ravens leave the Tower, the monarchy will fall. That's why for over 900 years these birds have been guarding the Tower of London. All the ravens have names and the Raven Master gives them food.---------------------

To the east of the Tower you can see a bridge over the Thames. It's a Tower Bridge. We should say that the river Thames has always been the part of London's history. Londoners call this river Father of London. There are about 30 bridges across the Thames, but Tower Bridge is the biggest and the most beautiful.

No tourist would like to leave London without visiting Westminster Abbey. It is one of the most remarkable examples of the early English Gothic Style. It is impressive in appearance and size. The Abbey is famous for the Poets' Corner with the tombs and memorials of many British poets and writers such as Chaucer, Shakespeare, Burns, Byron, Dickens, Kipling and others. Such great scientists as Darwin, Faraday and Newton are also buried there. Westminster Abbey is associated with the history of not only London but of all the British Isles.

The Houses of Parliament is the seat of the British government. The Clock Tower, which is called Big Ben after Sir Benjamin Hall, is known for its clock. It's one of the finest timekeepers in the world. Big Ben has become the symbol of London.

London is known as the home of the oldest monarchy in Europe. Buckingham Palace is the official residence of the British royal family in London. When the flag is on the top of the Palace it means that the Queen is at home. Every day at 11.30 you can see the beautiful ceremony of the Changing of the Guard. In front of Buckingham Palace there is the Queen Victoria Memorial. Her reign was the longest in British history. The Palace is very big, there are about 600 rooms in it.

Not far from Buckingham Palace there is Trafalgar Square. The highest point here is the column with a statue of Admiral Lord Nelson. Four bronze lions look at the square and two fountains make the square especially beautiful. Behind Trafalgar Square there's the National Portrait Gallery, which has portraits of almost every famous British man or woman - artists, writers, inventors, politicians. Next to it there is the National Gallery. It contains more than 2200 masterpieces from the 13th to 20th century. These pictures belong to the public and admission is free.

As any other old city London has got many churches. One of the most famous and absolutely unique is St. Paul's Cathedral. It is a masterpiece of Sir Christopher Wren. He built it after the Great Fire, which completely destroyed it. It took Christopher Wren 35 years to reconstruct this fine building. St. Paul's is one of the largest Cathedrals in the world.

If you love visiting museums, London is the right place to go. The most outstanding one is the British Museum. Here you can see the works of man from prehistory to the present day. The Sherlock Holmes Museum attracts both children and adults. It is situated in famous Baker Street. Another interesting museum, which is also at Baker Street, is Madam Tussaud's. It has life-size wax figures of famous people, both living and dead.

The British capital is the center of theatres and concert halls. There are a lot of them in London: the Royal Opera House, Royal Albert Hall, etc.

  Londoners enjoy their parks and gardens, as London is very rich in them. Maybe the most famous one is Hyde Park, which used to be a royal hunting garden and now is the best place to have rest, walk or listen to the orators at the Speaker's Corner. Among the other famous parks one can mention St. James's Park, Kensington Gardens and of course Regent's Park with the London Zoo.

So, London is an unusual city, where the great and the small, the old and the new are side by side. And there is always something new to be discovered, some curious piece of the history to be investigated.



перевод



Известный английский политический деятель однажды сказал об английском капитале: "Это - нация, не город". И это действительно верно, поскольку можно видеть всю историю нации через историю Лондона.

Лондон - 2000 лет и был основан за многие годы до первого римского вторжения. Имя города было Londinium. Это было основано на реке Темза, местоположение города, являющегося очень удобным, и со временем маленькая деревня превратилась в большой важный город.

Две больших неудачи за 17 'столетий изменили изображение Лондона полностью: Большая Чума (1665) убитый о 1/5 населения, и Большого Огня (1666) разрушила 3000 зданий и почти все церкви.

Модем Лондон был основан на месте двух древних городов Лондон и Вестминстер. Теперь территория английского капитала - приблизительно 5 тысяч квадратных километров с населением больше чем 8 миллионов человек. Традиционно Лондонский разделен на три части: Город, Уэст-Энд и Ист-Энд.

Город - финансовый и деловой центр Лондона и занимает территорию приблизительно 2.6 квадратных километров. Меньше чем 6000 людей живут там, но приблизительно полмиллиона человек приезжает, чтобы работать там каждое утро. Многочисленные банки и большие компании имеют их главные бюро там. Вы можете также найти Фондовую биржу, Государственный банк Англии, Центральный уголовный суд и Дворца там.

Уэст-Энд - самый богатый и самая красивая часть Лондона. Лучшие магазины, гостиницы, рестораны, клубы и универмаги расположены там. Есть много музеев, галерей, концертных залов, кино и театров. В Уэст-Энде Вы можете найти замечательные парки и площади. Это находится в Уэст-Энде, где Университет Лондона расположен с Bloomsbury как четверть студентов.

Ист-Энд - более бедный район, но это развивается быстро. Есть много фабрик, заводов и портового бассейна там. Это - рабочая часть Лондона, но это становится ведущим международным финансовым центром с его высококачественными офисами модема, магазинами, ресторанами, гостиницами, спортивными состязаниями и центрами выставки.

Если Вы приезжаете в Лондон впервые и не знаете, где пойти, любой гид рекомендовал бы Вам начать с сердца капитала - Города и Вестминстера. Давайте начало с Башней Лондона, который расположен там. Это - самое древнее здание в Лондоне. Это было основано в 11-ом столетии Уильямом Завоеватель, который был французским и строил Белую Башню, чтобы жить в и защищаться и его людей от англичан. За столетия Башня Лондона была крепостью, королевским дворцом, обсерваторией, арсеналом и государственной тюрьмой. Теперь это - музей. Это - дом Драгоценностей короны, которые используются Королевой и ее семьей сегодня. Вороны - одна из самых известных достопримечательностей Башни Лондона. Согласно легенде, если вороны оставляют Башню, упадет монархия. Именно поэтому в течение более чем 900 лет эти птицы охраняли Башню Лондона. Все вороны имеют названия, и Черный как вороново крыло Владелец дает им food.

На восток Башни Вы можете видеть мост по Темзе. Это - Мост Башни. Мы должны сказать, что река Темза всегда была частью истории Лондона. Лондонцы называют этого речного Отца Лондона. Есть приблизительно 30 мостов поперек Темзы, но Мост Башни является самым большим и самым красивым.

Никакой турист не хотел бы оставить Лондон, не посещая Вестминстерское аббатство. Это - один из самых замечательных примеров раннего английского Готического Стиля. Это внушительно по внешности и размер. Аббатство известно Углом Поэтов с могилами и памятными датами многих британских поэтов и авторов, типа Chaucer, Шекспира, Ожогов, Байрона, Dickens, Kipling и других. Такие большие ученые как Дарвин, Фарадей и Ньютон также похоронены там. Вестминстерское аббатство связано с историей не только Лондон, но и всех Британских островов.

Здания Парламента - место британского правительства. Башня Часов, которую называют Big Ben после сэра Бенджамина Хола, известна его часами. Это - один из самых прекрасных хронометристов в мире. Big Ben стал символом Лондона.

Лондон известен как дом самой старой монархии в Европе. Букингемский Дворец - официальное место жительства британской королевской семьи в Лондоне. Когда флаг находится на вершине Дворца, это означает, что Королева - дома. Каждый день в 11.30 Вы можете видеть красивую церемонию Изменения Охраны. Перед Букингемским Дворцом есть Королева Виктория Мемориал. Ее господство было самое длинное в британской истории. Дворец является очень большим, есть приблизительно 600 комнат в этом.

Недалеко от Букингемского Дворца есть Квадрат Trafalgar. Самый высокий пункт здесь - колонка со статуей Лорда Адмирала Нельсона. Четыре бронзовых взгляда львов на квадрат и два фонтана делают квадрат особенно красивым. Позади Квадрата Trafalgar есть Национальная Галерея Портрета, которая имеет портреты почти каждого известного британского человека или женщины - художников, авторов, изобретателей, политических деятелей. Рядом с этим есть Национальная Галерея. Это содержит больше чем 2200 шедевров от 13-ого до 20-ого столетия. Эти картины принадлежат публике и вход бесплатный.

Как любой другой старый город Лондон имеет много церквей. Один из самых известных и абсолютно уникальный - Собор Святого Павла. Это - шедевр сэра Кристофера Рена. Он строил это после Большого Огня, который полностью разрушил это. Требуется Кристофер Рен 35 лет, чтобы восстановить это прекрасное здание. Святой Павел - один из наибольших Соборов в мире.

Если Вы любите посещать музеи, Лондон - правильное место, чтобы пойти. Самый выдающийся - британский Музей. Здесь Вы можете видеть работы человека от предыстории до существующего дня. Музей Шерлока Холмеса привлекает и детей и взрослых. Это расположено на известной Улице Пекаря. Другой интересный музей, который является также в Улице Пекаря, является Госпожой Тассод. Это имеет фигуры воска в натуральную величину известных людей, и проживание и мертвый.

Британский капитал - центр театров и концертных залов. Есть многие из них в Лондоне: Королевский Оперный Дом, Королевский Альберт Хол, и т.д.

  Лондонцы наслаждаются их парками и садами, поскольку Лондон очень богат ими. Возможно самый известный - Гайд-парк, который имел обыкновение быть королевским охотничьим садом и теперь - лучшее место, чтобы иметь отдых, идти или слушать ораторов в Углу Спикера. Среди других известных парков можно упомянуть Парк С-Джеймса, Сады Kensington и конечно Парк Регента с Лондонским Зоопарком.

Так, Лондон - необычный город, где великое и маленькое, старое и новое - рядом. И есть всегда кое-что плохо знакомое, которое будет обнаружено, некоторая любопытная часть истории, которая будет исследована.

